

El Centro INAH Chihuahua continúa las celebraciones por su 40 aniversario

- Del 15 al 19 de abril se llevará a cabo el coloquio “40 años del Centro INAH Chihuahua. Dando valor al patrimonio regional”, en formato virtual
- Habrá conferencias magistrales para dar a conocer las acciones actuales más relevantes de la institución

El 16 de marzo de 1984 fue establecido oficialmente el Centro INAH Chihuahua, quedando su sede en la capital de este estado; antes de ello, dependía del entonces Centro Regional Norte-Centro, que se ubicaba en la ciudad de Torreón, Coahuila. Durante cuatro décadas, la instancia gubernamental se ha encargado de las necesidades en materia de patrimonio arqueológico, antropológico e histórico en Chihuahua.

Con motivo del aniversario de la fundación de dicho Centro INAH, la Secretaría de Cultura federal, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), llevará a cabo el coloquio “40 años del [Centro INAH Chihuahua](#). Dando valor al patrimonio regional”.

La actividad se desarrollará del 15 al 19 de abril de 2024, con conferencias vía Zoom, de 10:00 a 12:30 horas. Habrá ponencias magistrales, impartidas por expertos en arqueología, antropología, archivística, museos, resguardo de bienes culturales, tareas administrativas y manejo de zonas arqueológicas; en estas sesiones se buscará compartir con el público las acciones más relevantes de la institución, hechas en tiempos recientes.

El coloquio es igualmente un encuentro entre trabajadores y trabajadoras de esta unidad de trabajo, quienes compartirán experiencias vividas a lo largo de las últimas cuatro décadas.

La invitación se hace extensiva a la comunidad académica, así como a investigadores, docentes, alumnos y público en general para seguir esta celebración virtual, la cual promete ser un espacio de reflexión y diálogo sobre las acciones que ha llevado a cabo el INAH en esta entidad, la de mayor superficie territorial en nuestro país.

Para más información sobre el programa pueden consultarse las [redes sociales](#) del Centro INAH Chihuahua.

